

Revitalizan Tejar de las Mercedes en Camagüey (+ Fotos)

Última actualización: Martes, 18 Mayo 2021 12:04

Visto: 681

Camagüey, 18 may.- El Tejar de las Mercedes, ubicado en el reparto El Porvenir de la capital agramontina, es uno de los enclaves de la economía que hoy se revitalizan luego de 20 años de inactividad.

Con una capacidad de más de 120 mil ladrillos por ciclo, esta industria del barro se recupera para tributar directamente al programa de subsidios, perteneciente al sistema de la Vivienda en la demarcación.

Ayda Regla Antúnez Parrada, directora de la Empresa provincial de materiales de la construcción, informó que se prevé, además, la fabricación de bóvedas construidas con cimbra y ladrillos, estructura de probada fortaleza ante las inclemencias de eventos meteorológicos.

El Tejar de las Mercedes cuenta con un equipamiento donado por Naciones Unidas que da la posibilidad de elaborar cuatro mil 200 ladrillos por hora que en un día representan la producción para fabricar ocho viviendas diarias.

En este 2021 debe quedar lista y puesta en marcha esta industria, que diversificará sus producciones con estructuras de racilla, tubos y conexiones de barro y tejas criollas que tributarán al sistema de la Vivienda para cambiar de forma positiva el fondo habitacional de la provincia. **(Texto y fotos: Liset Fernández Torres/ Gobierno Provincial Camagüey)**